

# Tag der offenen Tür in der Strößwitzer Räuberhöhle

In der Kindertagesstätte gemeinsam dem nass-kalten Wetter getrotzt



Der Kindergarten „Räuberhöhle“ in Strößwitz lud am Samstag zum Tag der offenen Tür.  
Foto: Frederik Thieme

Strößwitz. Dank guter Zusammenarbeit des Kita-Teams mit der Dorfgemeinschaft, den Eltern und der Freiwilligen Feuerwehr konnte in der Kindertagesstätte „Räuberhöhle“ im Neustädter Ortsteil Strößwitz trotz des nass-kalten Wetters am Wochenende der Tag der offenen Tür erfolgreich durchgeführt werden. Das teilt der Bereichsleiter der Kindertagesstätten im Diakonieverein Orlatal, Frederik Thieme, mit. Demnach wurde die Bastelstraße kurzfristig in das nahe Feuerwehrgerätehaus verlegt, mit einem Pavillon erweitert und mit einer mobilen Heizung ausgestattet. Kinder konnten dort mit Naturmaterialien basteln und Holzblumen bemalen. In einem Zelt stand Sackhüpfen und Dosenschießen auf dem Programm. Drinnen gab es für die Besucher bei Einrichtungsleiterin Simone Opitz Infos über das Konzept der natur- und waldnahen Kita. „Wir gehen mit den Kindern zu jeder Jahreszeit in den nahen Wald. Im Sommer verbringen wir teilweise ganze Walddtage mit ihnen.“ Später besserte sich das Wetter. Bei einer Tombola wurden Preise gelost, die von Eltern und Angehörigen der Kita zur Verfügung gestellt wurden. Die Kinder konnten sich zudem nach Vorlagen schminken lassen. Eine Präsentation zeigte viele Aktionen der vergangenen Jahre. Opitz: „Uns ist es wichtig, dass die Kinder einen Bezug zur Natur bewahren.“